

Bericht über den 1. Spieltag der AK50 Damen am 18. Mai 2024 beim Golfclub Bad Neuenahr

Die Wetterprognose sagte eine Regenwahrscheinlichkeit von 100 % (!) voraus ... trotzdem machten sich einige Damen der AK50 am Freitag auf den Weg zur Proberunde in das schöne Ahrtal. Wir wussten selber nicht so genau, warum wir uns dies antun wollten ... wurden dann aber für die Unbedarftheit belohnt: nur ab und zu ein leichter Nieselregen, sonst relativ trocken und einigermaßen warm, kurz: dieses Wetter haben wir gerne akzeptiert! Sehr zufrieden verbrachten wir nach der Proberunde einen ruhigen Abend mitten in Bad Neuenahr, sehr brav und sehr professionell besprachen wir beim Essen noch ein paar Platz-Besonderheiten und die Platzregeln des GC Bad Neuenahr.

Der Samstag bescherte uns dann wieder Mal einen Doppelspieltag und er begann für uns Damen am Tee 10! Nun muss man wissen, dass es sich hierbei um ein gefürchtetes und am Vorabend viel diskutiertes Par 3 handelt: eigentlich nur 120 M lang, dafür geht es steil bergauf, rechts und direkt vor dem Abschlag lauert Wasser, links ein hoher alter Baumbestand, in der Mitte der Bahn ein Topfbunker ... wirklich nichts für schwache Nerven. Dieses Loch galt es also erst einmal zu überwinden ... Der Golfplatz Bad Neuenahr hält nach diesem Start noch einige Herausforderungen bereit, aber wir genossen es auch sehr, diesen landschaftlich herrlichen Platz zu spielen, er ist auch pflegetechnisch in einem ausgezeichneten Zustand. Die Damen des GC Bad Neuenahr waren sehr gute Gastgeberinnen, herzlichen Dank! Und dass wir gerade noch die Rhododendrenblüte erleben durften, hat vielleicht für den einen oder anderen Fehlschlag und den zwischenzeitlichen starken Regen entschädigt.

Apropos Fehlschläge: davon hatten wir in unserer Mannschaft leider doch ein paar zu viele, so dass es am Ende des Tages nur für den 4. Platz reichte:

GCDM-Einzelergebnisse:

Conny Schneider	87
Heidi Mennen	97
Renate Laue	97
Simone Bastian	99
Monika Schiffer	103
(Edith Lippert)	(109)

Nun ja. Das sollten wir besser hinkriegen. Jetzt stehen wir als Mannschaft wieder auf, schütteln uns und machen weiter ... wirklich spannend wird es dann am 2. Spieltag, denn am 01.06.2024 ist Heimspiel angesagt! Wer uns unterstützen möchte, meldet sich einfach bei mir!

Herzliche Grüße
Conny Schneider